

# ÖVP HEUTE

Nachrichten der ÖVP Gratwein-Straßengel • Oktober 2015 • Ausgabe 8

Einladung zum

# BOCK BIER ANSTICH



Samstag, 14. November 2015

Mehrzweckhalle Judendorf • Beginn: 20:30 Uhr

Es spielen  
für Sie:

Die

Übelbacher



Leihusrüstung • Festival-Organisation  
Getränkhandel • Cateringausstattung  
[www.getraenkehaberl.at](http://www.getraenkehaberl.at) • 0664 3308522



Heutzutage ist es oft schwer, sich angesichts der Informationsflut ein unverzerrtes Bild zu den unterschiedlichsten Themen zu machen. Das Flüchtlingsthema ist dabei ein sehr trauriges, aber repräsentatives Beispiel dafür, dass mit Verunsicherung und Angstmache mitunter schamlos populistische Politik gemacht wird. **Zu jungen Gruppen zählt sich die ÖVP mit Sicherheit nicht!**

Dass sich Flüchtlinge unseren Gesetzen unterzuordnen haben, versteht sich von selbst und, dass in Österreich Gleichberechtigung zwischen Mann und Frau natürlich gültiges Recht bedeutet, ebenso. Das muss nicht gesondert und schon gar nicht hetzerisch kommuniziert werden.

Klar ist für mich, den Menschen, die unverschuldet in Not geraten sind, zu helfen und das **Menschenrecht auf Asyl** zu vollziehen. Der Asylantenstrom hat jedoch nur in geordneten Bahnen Aussicht auf menschenwürdige Lösungen. Die aktuelle Bedrängnis, die über unser Land, ja über die gesamte Europäische Union hereinbricht, muss daher eine große Solidarität der Mitgliedsstaaten untereinander erfahren, aus der sich keiner verabschieden darf!

**Ein paar wenige Staaten werden diese Ausnahmesituation nicht zu „stemmen“ in der Lage sein!**

Wir Österreicher haben in der Vergangenheit oftmals bewiesen, dass Menschlichkeit für uns nicht nur ein Lippenbekenntnis bedeutet und haben z.B. in der Bosnienkrise Verantwortung gezeigt, indem wir uns unschuldiger Flüchtlinge angenommen haben. Auch heute liest man in internationalen Medien von der großen Hilfsbereitschaft der Österreicherinnen und Österreicher. **Bekämpfen wir Sozial- und Asylmissbrauch, aber seien wir stolz auf unsere gelebte Hilfsbereitschaft und stehen wir auch ganz klar für humanitäre Hilfe!**

Ihre

## WIR UNTERWEGS

### JVP: Beachvolleyballturnier

Am 25. Juli 2015 wurde wieder das bei der sportlichen Jugend begehrte Beachvolleyballturnier der JVP Gratwein-Straßengel ausgetragen. Fünf Mannschaften waren am Hauptplatz Gratwein-Straßengel mit vollem Einsatz dabei.



Nach einem engen Match siegte das Team „IM-PO-SAND“. Steffi Hofbauer, Obfrau der JVP Gratwein-Straßengel, Bezirksge-

schäftsführer Philipp Ozek und JVP-Landesobmann Lukas Schnitzer gratulierten den Siegern und überreichten die Preise.

### Besuch des Pfarrfests in Gratwein

**Feste müssen gefeiert werden, ob kirchlich oder weltlich:** In den verschiedenen Ortsteilen unserer Großgemeinde kommen auch nach der Fusionierung die Leute immer wieder gern zusammen, ja der Besuch von Bewohnern anderer Ortsteile wird immer häufiger und gern gesehen. So auch beim diesjährigen Pfarrfest in Gratwein.



### Ruamkirtag in St. Pankrazen

Trotz regnerischen und kühlen Wetters herrschte beim Ruamkirtag in St. Pankratzen beste Stimmung bei den zahlreichen Besuchern. Den 1. Preis – einen Jungstier – gewann Frau Dobnik aus Gratwein!

